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臺北市私立靜心國民中小學-小學部 

105學年度第一學期學校日家長意見彙整 

一、家長的回饋與鼓勵 

謝謝學校讓我們在學校日有不同的感受。 

每學期舉辦學校日，對平日無暇關照學校班級事務的家長，能充分了解學校的經營。 

雖然已有孩子就讀靜心，但這次學校日辦得更周延，班導師與老師讓家長非常清楚班

級經營方向和學校的先成人再成材精神相符。 

藉由一年一次的活動讓家長了解學習重點是很好的安排，也很開心有機會參與、與了

解老師與學校的理念。 

感謝各科老師的用心指導，每位老師都很專業盡責，很慶幸孩子能就讀貴校。 

謝謝老師們的用心，帶領孩子們在學習的路程指引正確的觀念及找尋對的方法、方向。 

謝謝校方、老師的設計與投入，辛苦您們。感謝。 

每一位老師都很用心、認真教學、專業、積極，令人很感動、安心。很慶幸孩子來到

這裡學習成長。 

謝謝老師們專業的解說，辛苦了！感謝！ 

各科老師都很專業及盡心盡力，很慶幸孩子能就讀貴校。 

感謝老師充分的準備，讓我們清楚了解這學期的方向。 

導師提供的教養經驗及用心班級經營的態度，獲益良多，感謝老師的用心，再次感謝！ 

感謝老師們細心與用心教導孩子、讓孩子更用心學習。 

希望能定期維持雙向溝通，謝謝！ 

感謝導師準備了詳盡用新的班級經營計畫，讓家長們很感動！也感受到老師對孩子滿

滿的愛。 

時間掌握很好，內容清楚明瞭。 

資訊充足感受到老師的用心對孩子的付出，謝謝。 

老師對時間及內容的安排非常完整。非常謝謝。 

謝謝老師精心的準備及用心的說明。 

謝謝各科老師平日盡心竭力教導孩子。 

謝謝各位老師的辛勞、栽培孩子的成長，感恩您們！ 

非常感謝每位老師對孩子們的用心及付出，學校日讓我們對孩子們在學校的學習更加

了解。 

謝謝學校和老師用心準備及說明。 
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二、家長意見回覆 

分類 家長意見 處室回應 

綜合性 時間不夠長，下次建議導師先講，再換

科任老師。 

謝謝您的建議，校方將再考量各種時間安

排與建議，取得學校日當日活動規劃的平

衡點與實施方式。 教研處 座談會內容可能的話，在前幾天先將內

容提早讓學生家長知道，可提高學校日

之親師互動。 

希望科任老師進班報告時間和導師時間

可以錯開。 

黃色成績單建議仍於學期末發放，不延

遲到下學期成績單的分數＆評量代表著

一個學期的表現，應在學期結束時，去

做了解改進鼓勵，待寒暑假結束後才發

放有種沒有結束的感覺。如果是時間的

考量，也建議 efile或放在班網上即可。 

謝謝您的建議，我們將列為參考。 

建議可以增加教育理念的說明。 
謝謝您的建議，我們將參酌家長意見，列

為下學年辦理學校日的重要參考。 

建議校刊能以電子光碟方式取代一本本

厚重的書本。 

謝謝您的建議，我們將列為校刊出版規劃

時的參考。 

自然科分組時請老師避免太矮的同學坐

在後面，而看不到前面的黑板，或是老

師解說的內容。 

謝謝您的建議，我們將轉知相關任課老

師，於教學及安排座位時多加留意。 

英語 

中心 

劍橋檢定的級數，在考試前可否給予報

考建議及如何準備，對於 KET考試建議，

謝謝。 

謝謝家長回饋。劍橋認證考試皆由中籍英

語教師於英語文法課中與學生一起練習與

準備，也會針對每位學生的報考級數進行

建議喔! 

希望 treasures book 還是能 2-3周的星

期五帶回一次，讓家長知道大概的內容。 

謝謝家長提出。Treasuers 課本相當笨

重，也因此我們一般都會建議家裡可以使

用 Treasures CR ROM 或 PDF 檔案。但家

長若有需求可與導師提出，英語中心也會

與外導確認，讓孩子在需要的時候帶書回

家。 

英文程度不夠，外籍老師全程外語說

明，家長聽得吃力。 

未來將思考增加簡報檔的中文翻譯。 
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英文健康的內容（Food Pyramid）在之

前一二三年級都有此 topic，希望英文中

心校對過，不要與之前有太多重複，謝

謝！ 

英語健康授課內容皆以台灣教育部課綱為

依據，台灣課綱便是循環式方式編排課

程。Food Pyramid的主題正式介紹是三年

級，在一、二年級時是進行主題帶入，三

年級時是深入介紹與更深的字彙的學習，

並非重複上課喔!將與授課教師討論，如何

藉由教學活動，讓孩子每年的學習皆有新

意。 

行政處 合作社賣的早餐與零食等食物可以更健

康、更符合現代家長與孩子的需求。 

本校合作社賣的早餐與零食等食物，以健

康為首要考量，且販售品項均須符合「公

私立各級學校校園食品規定手冊」之要

求，將持續加強食品安全把關工作。 

希望學校可以在泳池加裝抽風機比較不

會悶熱。 

將於本年度與委外廠商簽訂新約時，請其

加強通風改善，加裝必要設備。 

校門口的遮雨棚可以再增加一個。 因活動遮雨棚體積較為龐大，收存較占空

間，本學年已編預算，將於景華街幼兒園

設置活動遮雨棚，以解決雨天時撐傘進校

之不便，興隆路正門將再觀察除現有一座

外，是否有再增設之必要。 

 

可否盡快將教室的地面徹底清潔（也些

陳年汙垢的地方），辛苦了！ 

因教室地面徹底清潔，須將全部課桌椅及

辦公桌移、櫃子移出教室，部分污漬甚須

打磨機才能清除，會有相當粉塵，要利用

假日或寒暑假學生長時間不在時進行，將

列入工作考量。 

502 冷氣聲音太大，擔心影響學生學習。 已請廠商更換運轉軸承，減低噪音。 

體育褲的材質容易起毛球，可否改換材

質呢？ 

將請服裝委員會於下年度，招商訂定合約

前，討論是否更改材質。 

 

學務處 希望能多多宣導如何控制小孩 3c的使用

時間。 

學校目前除了課程需要使用平板或電腦

外，3C產品在學校皆有管理使用，也會宣

導孩子使用 3C產品的方式。也要請家長在

限制孩子使用 3C產品的時間，學校與家庭

共同合作成效會更大喔！ 

減少糖果獎勵，請學校留意眼睛牙齒不

佳的比例。 

學校目前都以榮譽護照來作為獎勵學生的

方式，將不以糖果的方式做獎勵。 
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音樂 

中心 

希望樂團老師也可以至樂團班談談對孩

子的期待和希望家長配合的事項。 

學校日時間有限，無法佔用各科老師時

間。另各級樂團學生與家長，若有不清楚

學校音樂教育的努力與方針，請來電音樂

中心詢問或將擇日請導師安排時間進行。 

輔導 

中心 

如何解決有多位孩子，時間衝堂，但很

想了解孩子班上的課程問題？可否各年

級分開辦理，較能讓有兩個以上孩子的

家長共同參與。 

1. 學校日之時間安排（假日或平時；中小

幼分開辦理或合併辦理）一定會在辦理

前，做充分之部會溝通及協調，並聽取

各方之意見及建議後，做好最完整之規

劃，再配合學校既定之行事及當年度政

府之假日規劃…，本學年度的安排一事

經多方考量下才決定，若因此造成部分

家長不便，在此致上最大歉意。 

2. 本次學校日當天有開放圖書館，提供無

人照應的孩子能夠隨家長到校，但擔心

人數過多及安全考量，還是請家長盡量

排除萬難，不要讓孩子到校，以免影響

親師溝通之成效。 

3. 若學校日當天與導師或任課教師尚有

未協調或溝通之情事，歡迎利用時間再

進行聯繫。 

4. 下次辦理或會協調財務中心的人員或

老師留校，謝謝家長之建議。 

希望可以有時間或活動是讓家長們交流

的，可以藉此了解孩子在班上互動狀況。 

希望學校將國小與幼兒園的學校日時間

分開，才不會造成家長的不方便，謝謝！ 

學校日當天是否方便開放學校圖書館，

以便在家無人照應的孩子能夠隨家長到

校，謝謝！ 

可否請財務中心的人員或老師也在，以

方便詢問問題，謝謝。 

希望可以給導師多一些時間與家長溝

通。 

建議將學校日辦在開學前。 

可以固定即提前通知舉行學校日。 

 

 


